



## MEMORIA

### EJERCICIO 2018

#### VIVIENDA SOCIAL

##### ESPAÑA

Quedando todavía una vivienda por adjudicar en el proyecto de viviendas sociales de Almunia de San Juan, se continúa con las gestiones para lograr el objetivo.

Por otro lado, se inicia un proceso de búsqueda de solares en la ciudad de Zaragoza para realizar algún tipo de actuación. En principio se pretende construir un pequeño edificio de viviendas en barrios humildes y lograr algún tipo de ayuda oficial con el fin de facilitar alquileres algo más económicos que los de mercado a personas o familias de recursos humildes. Para ello se estudio el nuevo Plan de Vivienda 2018-2022, pero el resultado fue infructuoso porque el Plan no llegó a ponerse en marcha en Aragón. Se estudiaron varios pequeños solares en el barrio de Delicias, como el de la calle Fuendetodos, 4. Con este tipo de actuación se pretende un doble objetivo. Por un lado contribuir a facilitar el acceso a una vivienda a personas de bajos ingresos. Por otro, recibir unos ingresos permanentes con los que financiar los proyectos de cooperación internacional al desarrollo, como el proyecto Floralia. Por diversas razones (falta de viabilidad, negativa de la propiedad del suelo a vender, etc.) no se ha llegado a ningún acuerdo durante 2018 para la adquisición de un solar de este tipo. Se espera lograrlo en el ejercicio de 2019.





## COOPERACIÓN INTERNACIONAL

COLOMBIA

### PROYECTO MICROCRÉDITOS JABÓN FLORALIA

Habiéndose ultimado durante 2017 los detalles del proyecto, comienza su desarrollo en 2018. Se adjunta en formato pdf el informe de la Fundación catalina Muñoz

Secretario

Nicolás Abadía Escario

Presidente

Lorenzo Abadía Escario



Fundación Viva y Vivos